



FGR atrae la investigación del asesinato del diputado Benito Aguas

La Fiscalía General de la República (FGR) atrajo las investigaciones por el asesinato del diputado federal Benito Aguas, en Zongolica, ocurrido anoche, informó Ricardo Ahued Bardahuil, secretario de Gobierno en Veracruz.



En conferencia de prensa, ofrecida en palacio de Gobierno, en ausencia de Rocío Nahle, quien asistió a la Conferencia Nacional de gobernadoras y gobernadores de la coordinación en materia de Seguridad en Acapulco, Ahued Bardahuil dijo que hasta el momento no hay detenidos.

Afirmó que no se tiene conocimiento de que el legislador haya sido amedrentado: "Fue en un evento en una propiedad de él, no se tiene información de alguna amenaza".



También aseveró que no existen indicios de que el asesinato de Benito Aguas Atlahua tenga un trasfondo político, pero aseguró que están abiertas todas las líneas de investigación y no dudó que los hechos "se esclarecerán con absoluta transparencia".

El exalcalde de Xalapa, de extracción priista, aseguró que la fiscalía de Veracruz, la FGR y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, trabajan coordinadamente para esclarecer los hechos.

El diputado federal Benito Aguas Atlahua falleció anoche debido a las heridas causadas con arma de fuego, durante un ataque armado ocurrido en su vivienda.

En la agresión armada también murió su compañero, el ingeniero Agustín Linares López.

Nahle tarda seis horas

La gobernadora Rocío Nahle García, reaccionó desde sus cuentas virtuales después de seis horas de que se reportará la muerte del legislador del PVEM, aliado con Morena.

El fallecimiento fue confirmado a las 11:30 horas de anoche, lunes 9 de diciembre, pero Nahle envió condolencias a la familia a las 5:30 de la madrugada.

"Mi más sentido pésame a la familia del compañero diputado Benito Aguas Atlahua, quien lamentablemente falleció tras una agresión en la zona de Zongolica. Garantizaremos que las instituciones encargadas de procurar justicia en Veracruz trabajen hasta dar con los responsables", escribió en su cuenta de Facebook.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/10/fgr-atrae-la-investigacion-del-asesinato-del-diputado-benito-aguas-130302.html>